



Unsere Kandidaten für die Kommunalwahl am 25. Mai 2014
Thomas Blank, Camilla Hözer, Sonja Schmitz und Herbert Verbrüggen

Wir setzen uns ein für...

Optimale Rahmenbedingungen für den Efferener Einzelhandel...

...damit es für Einzelhändler attraktiv ist, ihr Fachgeschäft in Efferen zu eröffnen bzw. zu halten, die Bürgerinnen und Bürger in Efferen auf Fachgeschäfte zurückgreifen können und die Kaulard- und Bachstraße Einkaufsstraßen bleiben.

Bauliche Maßnahmen für die Efferener Grundschulen, damit alle Efferener Kinder auch in Efferen beschult werden können...

...denn wir wollen, dass an einem der größten Grundschulstandorte im Rhein-Erft-Kreis die Kinder, die aus Efferen kommen, auch in Efferen zur Schule gehen können. Wir machen uns dafür stark, das brach liegende Lehrschwimmbecken am Wiesengrund in eine Mensa umzubauen.

Taktverbesserung der Linie 18...

...damit das Angebot für die Pendler vor allem in den morgendlichen und abendlichen Stoßzeiten verbessert wird.

Sauberkeit und Ordnung und die Wiedereinführung der Kehrmännchen in Efferen...

...damit in Efferen eine regelmäßige Straßen- und Grünflächenreinigung erfolgt und auch die unschönen Glascontainer vom verdreckten Schandfleck zum akzeptablen, notwendigen Übel werden.

Erhalt der Grün- und Erholungsflächen...

...denn wir wollen nicht, dass jedes Fleckchen Grün bebaut wird.

Verkehrslenkungssystem in Hürth, weil auch in Efferen Verkehrsströme falsch laufen...

...denn wir wollen eine Entlastung von Efferen im Hinblick auf den zwischenzeitlich nicht mehr zumutbaren Durchgangsverkehr.

Saubere und gepflegte Kinderspielplätze und Jugendtreffpunkte...

...um für unsere Kinder und Jugendlichen attraktiven Raum zu schaffen, sich zu treffen und aufzuhalten. Wir wollen, dass dafür mehr getan wird.

Aktiv für Efferen im Kreistag



Mein Name ist **Otto Winkelhag** (Diplom-Betriebswirt), 61 Jahre alt, Ortsvorsteher für die Ortsteile Stotzheim und Sielsdorf. Ich bewerbe mich bei Ihnen um die **Wiederwahl in den Kreistag** des Rhein-Erft-Kreises. Ich hoffe, dass Sie mir **Ihr Vertrauen** schenken und dass ich mich für den wichtigen Stadtteil und damit für Ihre Belange auch

nach dem **25. Mai** einsetzen darf. Hierfür bringe ich Erfahrung aus mehr als 20 Jahren Stadtratszugehörigkeit mit.

Im Schulterschluss mit unserem **Landrat Michael Kreuzberg** und den **Efferener Stadtratskandidaten Camilla Hölzer, Sonja Schmitz, Herbert Verbrüggen und Thomas Blank** und insbesondere mit Ihnen möchte ich die Zukunft politisch gestalten.

Deshalb aktiv für Efferen:

- **Erhalt** eines liebenswerten, leistungsstarken Ortsteils Efferen in einem zukunftsorientierten Rhein-Erft-Kreis durch Unterstützung der Belange der Bürgerschaft, Vereine, Unternehmen, Verbände und Organisationen.
- Im Rahmen der Hilfe zur Selbsthilfe möchte ich Ihnen weiter **bei Ihren Problemen** und deren Lösung zur Seite stehen.
- Weiterhin Einsatz für den **Erhalt** der Busverbindung **978** und einer Verbesserung der **Vertaktung** (in den Abend-/Nachtstunden) der **Bahnlinie 18**.
- Verbesserung des sicheren Lebens durch mehr **Polizeipräsenz** auf der Straße und mehr Beratung der Kriminalpolizei.

Seit 2007 ist der **Rhein-Erft-Kreis schuldenfrei**. Um diesen **Tatbestand zu erhalten**, habe ich im Finanzausschuss mit darauf geachtet, dass die uns anvertrauten Steuergelder nur für zukunftsorientierte Projekte verausgabt wurden.

Ich kämpfe für eine **Verhinderung der Eingemeindung der Stadt Hürth nach Köln**. Konrad Adenauer, Vorsitzender des Kölner Haus- und Grundbesitzervereins, fordert (u. a. in der Kölnischen Rundschau vom 13.12.2013) diesen Schritt in naher Zukunft zu vollziehen, um die Kölner Inf-

rastrukturprobleme zu lösen. Das würde für uns bedeuten, dass wir u. a. mit folgendem rechnen müssen:

- **Höhere** Grundstücks-, Miet- und **Lebenshaltungskosten**.
- Städtische **Sozialstrukturen** ersetzen unsere jetzige lieb gewonnene **Art zu Wohnen, Leben, Einkaufen, Arbeiten**.
- **Höhere Pro-Kopf-Verschuldung**.
- Weitere umfangreiche **Ausweisung** von **Baugebieten**.

Bitte unterstützen Sie meine Aktivitäten und Vorhaben durch Ihre Stimme!

Benötigen Sie Unterstützung bei der Briefwahl? Rufen Sie uns an! Wir helfen Ihnen gerne!

Thomas Blank	0170 9647179
Camilla Hölzer	02233 64 993
Sonja Schmitz	0170 2897153
Herbert Verbrüggen	0172 2924133
Otto Winkelhaag	0176 22518518

Veranstaltungshinweise

09. Mai 2014

Ortsbegehung im Wahlkreis 19 mit Herbert Verbrüggen, Beginn 17.00 Uhr. Treffpunkt an der Gaststätte „Planet Hürth“ (Luxemburger Straße/Rondorfer Straße). Die Wegstrecke werden wir Ihnen frühzeitig durch einen Flyer mitteilen!

10. Mai 2014

Traditionelle Fahrradtour des Arbeitskreises Planung der CDU-Fraktion. Treffpunkt an der Metzgerei Schilt, Kaulardstraße, Abfahrt der Gruppe: 11.00 Uhr.

15. Mai 2014

Bürgertreff „CDU vor Ort“ in der Gaststätte im Wiesengrund, Beginn 19.00 Uhr.

17. Mai 2014

Musikalischer Frühschoppen mit der Kapelle Swinging Brass von 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr im Biergarten der Bürgerstube (Kochstraße) mit gratis CDU-Reibekuchen und Apfelmus.

Dr.Georg Kippels MdB und Rita Klöpffer MdL haben ihren Besuch angekündigt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!